

# Knapp am Einzug in die Finalrunde gescheitert

Team des Hanse-Klinikum bei den Deutschen Krankenhausmeisterschaften in Melsungen aktiv.

**Fußball** – Die Fußballmannschaft vom Hanse-Klinikum Stralsund nahm zum vierten Mal an den Deutschen Krankenhausmeisterschaften teil, die jedes Jahr im 600 Kilometer entfernten hessischen Melsungen stattfinden. An diesem Turnier nehmen jährlich etwa bis 180 Klinikteams aus der gesamten Bundesrepublik teil. Dabei ist Stralsund die einzige Mannschaft aus Mecklenburg-Vorpommern. Auch das Teilnehmerfeld ostdeutscher Mannschaften ist bei diesem Event noch eher gering und ausbaufähig.

2010 belegten die Sundstädter nach einer erfolgreichen Vorrunde und einer guten Finalrunde in der Gesamtwertung Platz 9 und scheiterten erst im Achtelfinale knapp mit 0:1.

Auch diesmal stellte man ein starkes Team zusammen und bestritt in einer sehr starken Gruppe, gegen Krankenhausmannschaften aus Dortmund, Grafschaft Schmallenberg, Lünen, Hagen und der Mannschaft aus Braunschweig, eine hervorragende Vorrunde und konnte sich als Gruppenzweiter für

das Entscheidungsspiel qualifizieren.

Hier musste nun gegen einen Erstplatzierten einer anderen Gruppe um den Einzug in die Finalrun-

de der besten 24 Teams aus Deutschland gespielt werden.

Dies war das starke Team aus Gießen, die Elf war durch eine unfaire und sehr aggressive Spielwei-

se im Verlauf des Turniers schon negativ aufgefallen. Trotz der zahlreichen Provokationen und rauen Spielweise der Gießener konnten sich die Kicker vom Sund gut zur Wehr setzen und erkämpften sich im Verlaufe des Spiels selbst gute Torchancen. Das Spiel endete nach der regulären Spielzeit mit einem torlosen 0:0, und so musste wie schon einmal 2009 das Siebenmeterschießen entscheiden. Das ging mit 3:4 verloren.

Trotz der sehr unglücklichen Niederlage hatte Stralsund erneut eine beeindruckende Leistung gezeigt, sich viel Respekt erarbeitet und wird auch im Jahr 2012 bei dann schon 30. Deutschen Krankenhaus-Meisterschaft angreifen und Stralsund und das Hanse-Klinikum vertreten.

Das Team möchte sich beim Klinikums Stralsund, bei der Zentralküche, beim Inhaber der Pension im Grünen und bei der Deutschen Vermögensberatung bedanken, die die Reise nach Melsungen ermöglichten.



*Die Stralsunder Mannschaft des Hanse-Klinikums scheiterte nach dem Siebenmeterschießen knapp am Einzug in die Finalrunde.*

Foto: privat

Ronny Münzer